



© Yamamoto Junichi

結婚式は固くて縮こまっている気持ちをやわらかく、素直にしてくれる。そんな魔法があるような気がします。

人が泣いています。人が笑っています。人と人が出会い、人と人が恋をし、結ばれ、子どもが生まれ、育ち、ふたたび新しいドラマが始まつてゆく。結婚式は、そんな「物語のはじまり」をつくっている、と思っています。ここでひとつ、私の心に残った物語を話させてください。

とても厳しいお母さまのもとで育った新郎さまがいらっしゃいました。挙式までの打ち合わせの時も「僕の母は厳しいから」と事あるごとに口にされていました。披露宴もお開きに近づき、両家を代表して新郎が謝辞を述べられるのですが、なぜかお母さまの前に立たれたのです。そして話をはじめられました。これは台本にはなかつた突然のできごとでした。

「幼い頃から厳しくて、僕には仲良く家族と遊んだ思い出がありませんでした。友だちのような楽しい思い出がなく、寂しかつたんです。僕は今、お母さんと同じ美容師の道を選び、知ることができました。体力的に大変な仕事をしながら、僕を育てくれたんだと気づいたのです。家庭をないがしろにしていたのではなく

て、家族のために頑張つてくれたんだと、同じ仕事をして初めて知ることができました。もつと早く気づけばよかつたのですが、今まで僕を育ててくれて本当にありがとうございます。お母さんが元気なうちに早く孫を抱かせたいです」伝え終つたあと、会場は涙と優しい笑顔で溢れていました。

参列された全員からの歓声と鳴り止まない拍手。それを間近で感じ、自分は本当に良い職業に就いたと、心から感じられた。お二人はもちろん、会場にお越された方々の喜びに接することができる、それも嘘のない正直な気持ちを見ることができる。ことつてじつはなかなか無いのができるでしょ? (紹介しました新郎は、口べたで表情も豊かではない不器用な方でしたからなおさら驚きました)

ウエディングプランナーは人間に訴えていく仕事ですが、チェックリストを消していくような打ち合わせではなく、二人のためには想像力が入る部分を大切にしたいと思っています。そんな想いで深夜から始まるプランナー会議や、生番組

のようないい正直な気持ちを見ることができるでしょ? (紹介しました新郎は、口べたで表情も豊かではない不器用な方でしたからなおさら驚きました)

ウエディングプランナーは人間に訴えていく仕事ですが、チェックリストを消していくような打ち合わせではなく、二人のためには想像力が入る部分を大切にしたいと思っています。そんな想いで深夜から始まるプランナー会議や、生番組

のようないい正直な気持ちを見ることができるでしょ? (紹介しました新郎は、口べたで表情も豊かではない不器用な方でしたからなおさら驚きました)

ウエディングプランナーは人間に訴えていく仕事ですが、チェックリストを消していくような打ち合わせではなく、二人のためには想像力が入る部分を大切にしたいと思っています。そんな想いで深夜から始まるプランナー会議や、生番組

のようないい正直な気持ちを見ることができるでしょ? (紹介しました新郎は、口べたで表情も豊かではない不器用な方でしたからなおさら驚きました)

ウエディングプランナーは人間に訴えていく仕事ですが、チェックリストを消していくような打ち合わせではなく、二人のためには想像力が入る部分を大切にしたいと思っています。そんな想いで深夜から始まるプランナー会議や、生番組